

**MESSAGE DE NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST
À LUZ DE MARIA
SOLENNITÉ DE LA DIVINE MISÉRICORDE
26 AVRIL 2025**

Je vous bénis, Mes enfants, Je vous bénis de Mon Amour.

**EN CE JOUR DE MA DIVINE MISÉRICORDE, JE SOUHAITE RÉPANDRE
MA MISÉRICORDE SUR TOUS MES ENFANTS. RECHERCHEZ LE
PARDON D'UN FRÈRE QUE VOUS AVEZ OFFENSÉ. ALLEZ ENSUITE
RECEVOIR LE SACREMENT DE LA RÉCONCILIATION ET RECEVEZ-MOI
DANS L'EUCARISTIE AFIN DE RECEVOIR MES BÉNÉDICTIONS.**

**JE DÉVERSERAI MON SAINT-ESPRIT SUR CEUX QUI SONT DÉCIDÉS
À RENONCER À LEUR PASSÉ ET DÉCIDENT DE S'ENGAGER SUR LE
CHEMIN DE LA CONVERSION, SOUS LE DISCERNEMENT DE MON
SAINT-ESPRIT AFIN QU'IL LES ÉLOIGNE DÉFINITIVEMENT DU MAL.**

**EN CE JOUR, LES PORTES DE MA MAISON S'OUVRENT DE MANIÈRE
SPÉCIALE POUR QUE MA MÈRE ACCUEILLE LES ÂMES QUI SORTENT
DU PURGATOIRE ET VIENNENT JOUIR DU BANQUET ÉTERNEL.**

Mes enfants bien-aimés, en tant que pèlerins dans la vie, vous devez continuer à grandir dans la foi, en ces moments où l'humanité a accru son détachement envers Ma Maison et vous Me regardez comme un étranger qui doit s'adapter à cette génération dépravée et ne pas s'unir à Mon Église, mais plutôt s'unir au démoniaque.

Mes enfants bien-aimés :

Mon Église traverse des moments extrêmement tragiques où vous devez lutter pour vous rapprocher de Ma Très Sainte Mère et non du monde.

Mon Église doit prier unie, dans l'amour, en faisant prévaloir la fraternité et l'unité comme symbole de Ma Prédication. Des jours approchent où la prière doit être primordiale au sein de Mon Église.

Mes brebis se sont dispersées (cf. Mt 9, 36) dans des luttes internes, dans des questions non résolues et dans des haines qui l'emportent sur l'amour, de sorte qu'il y a un danger : que le mal pénètre dans l'âme des Miens et qu'ils se perdent.

Vous allez souffrir, Mes enfants, vous allez souffrir, Mes enfants !

Je vous appelle à suivre Mon Saint-Esprit afin que s'accomplisse Ma Volonté. C'est pourquoi vous devez prier avec force (cf. Lc 21, 36), sans distractions, unis à Moi et à Ma Très Sainte Mère par la prière du Saint Rosaire, qui est nécessaire à tout moment.

Ayez la foi, soyez fermes, continuez la Tradition de Mon Église et attendez dans Ma Paix. Je reste avec Mon Peuple. Vous ne serez jamais abandonnés, ayez la foi !

Les temps à venir sont difficiles pour Mes enfants : la foi est mise à l'épreuve et Mes enfants prouveront ce qu'ils ont en eux, Mon Amour. Ce sont des temps de persécution, Mon Église change sous le regard de tous.

Exercez Mon Amour, la foi, l'espérance et la charité avec Mon Aide et celle de Ma Très Sainte Mère. Saint Michel Archange ne s'éloigne pas de vous, ne vous éloignez pas de Lui afin de ne pas rester dans les filets du Diable.

D'importantes Prophéties s'accomplissent pour Mon peuple...

Je Me trouve avec chacun de Mes enfants, Je suis Ressuscité, Alléluia !

Mon Peuple, combien Je vous aime, combien Je vous aime ! Je vous porte dans Mon Cœur.

Votre Jésus

**JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ**

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA

Frères et sœurs :

Soyons davantage du Christ que du monde, qui dans Son infinie Miséricorde nous offre tant de promesses si nous remplissons les conditions qu'Il nous demande.

En ce moment où nous nous trouvons, nous devons rester dans la prière, la supplication et l'offrande, demandant à l'Esprit Saint d'éclairer les Cardinaux qui doivent participer au Conclave, et nous, en tant que Peuple de Dieu, avons la responsabilité d'accomplir la prière qui nous incombe.

En cette Solennité, nous partageons avec vous le Livre « Je viens avec Ma Divine Miséricorde » dans sa seconde édition.

Amen.